

1月末 西谷人口 192人(前年同月 200人)
65歳以上比率 47% (前年同月 46.5%)



ニュースポーツに挑戦!

2/17

この冬は暖冬ということもあり本当に雪が少ないです。西谷体協主催のニュースポーツ西谷が西谷交流センター体育館で行われました。小さな子どもから28名の参加者で5種目のニュースポーツに挑戦しました。スカットボールやラダーゲッターは西谷和楽会の皆さんは上手で、プラズマカーは子ども達がすいすいとうまく乗っていました。それぞれの種目を練習した後に6チームでチーム対抗戦を行いました。体育館の中は歓声や賑わいであたたかくなりました。



今後の予定

- 2月24日(日) 西谷地区住民大会10時～西谷生活改善センター
- 2月25日(月) 交流センター館長会 16時～ 安来節演芸館
- 2月28日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター
- 3月 4日(月) 広瀬中校区地域共育推進協議会 19時～ 広瀬中央交流センター
- 3月 7日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター
- 3月28日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター
- 3月28日(木) 安来市立病院巡回診療 14時～ 西谷交流センター

消火訓練

1/23

厨房から出火したという想定で味工房あかつきのみなさんと訓練を行いました。通報、避難訓練のあとに安来市消防本部職員より話があり、出火元厨房のドアが閉めてないと指摘がありました。消火器を使っての消火訓練をして、消火器の交換の目安や家庭用火災報知機の話をお聞きしました。この冬は火災が多く、安来市でも亡くなった方もあります。火災を出さないよう気をつけましょう。



布部小学校 ふるさと満喫クラブ

2/5

ふるさと満喫クラブの3年生から6年生の8人と3人の先生が西谷を訪れました。計画では雪遊びを予定していましたが、2月初めに降った雪も季節はずれの暖かさできれいに消えてしまいました。西谷生活改善センターで西谷ふるさとカルタ、福笑い、外では竹馬、こま回し、けん玉で遊びました。西谷生活改善センターの屋根下や除雪された雪のかたまりで雪の玉を作ったりして遊んだ子どももいました。最後に西谷交流センターの2、3階でかくれんぼをしてじょうずに隠れて見つからない子もいたようです。また、西谷に来ますと言ってクラブ活動が終わりました。子どもの声が聞こえるのは本当にいいなといつも感じています。



人権同和教育研修会

1/26

雪の降る寒い日でしたが、布部小学校と西谷、布部交流センター共催での人権同和教育研修会が開催されました。あわせて道徳などの授業公開があり、子ども達の学習する姿を見せてもらいました。研修会では「伝えたい想い」の演題での講演を聞きました。米子の出身で現在は飯梨地区在住の森山さんの想いを聞かせてもらいました。同和教育問題は今はもう無いのではと思ってしまいますが、実際はそうではないという現状を知ることが大切です。回りの人を思いやる心を持つことで誰もが気持ちよく毎日を過ごしていきたいものです。



西谷地区住民大会

安来警察署 熱唱ポリスの出前講座

今年度の住民大会は安来警察署より出前講座を計画しました。安全に毎日過ごすための腹話術での楽しいお話や、どんどん新しい手口が出てくる詐欺のお話を聞きます。そして昨年4月に安来警察署にいられた、加藤巡査長の歌も注目です!!
どうぞお誘いあわせのうえご参加下さい。子どものみなさんも待っています。

日時 平成31年2月24日(日) 10時～12時
場所 西谷生活改善センター

①あつしくんとはじめくんの安全教室
腹話術によるお話: 園山巡査部長

②悪い人があなたを狙っている!
特殊サギ手口の話と歌

NHKのどじまんチャンピオン
加藤巡査長
布部駐在所 持田巡査長

主催: 西谷交流センター
電話: 36-0376

